



Aujourd'hui, entretien avec Christophe, l'un des derniers arrivés au sein de la grande famille de l'USEM. Il vient d'intégrer le conseil d'administration en tant que représentant des sponsors. Il nous explique comment un vrai ch'ti peut se trouver embarquer dans une aventure forézienne. Quand le maroilles et la fourme font bon ménage, il ne reste plus qu'à trinquer à l'amitié et la bonne humeur ... au bar Le Sirock'O.

Présentations : BEAUMONT Christophe, 50 ans, en couple, deux enfants.
Gérant associé du Sirock'O Café à Montbrison



Parcours : Je suis né à Lens, un vrai ch'ti avec mes deux grands pères anciens mineurs. J'ai été pendant dix ans agent de maîtrise dans l'industrie puis j'ai quitté le nord en 2007, pour m'installer en Ardèche comme gérant de franchise (bar tabac journaux, épicerie, snack). En 2015, je suis arrivé dans La Loire ou après des expériences à Montrond et St Galmier, j'ai repris le bar du Sirocco à Montbrison, en 2019.

Pourquoi Montbrison ? : On avait deux possibilités, Montbrison ou Le Bidule à Noirétable et finalement on a choisit l'option la plus pratique, Noirétable était un peu trop isolé pour nous.

Pour l'anecdote, au printemps 2020, l'ex gérant du Bidule et Nicolas Laveille à la recherche d'un entraîneur, s'étaient donné rdv au Sirock'O. C'est donc sur une de nos table que la venue de Pierre Livet à l'Usem s'est finalisé.

Peut être un clin d'oeil du destin pour la suite.

Le Nord, l'Ardèche, La Loire. Si tu devais faire des comparaisons : C'est indéniable qu'il y a des similitudes entre Lens et St Etienne. La même mentalité, liée au passé ouvrier et l'héritage des cités minières. La même ferveur pour le foot. Geoffroy Guichard et Félix Bollaert sont comparables aussi bien par leur architecture que par l'ambiance qui y règne. Même vibration, même chaleur, mêmes frissons. Quand à Montbrison, j'y ait retrouvé le même quotidien que j'ai connu en Ardèche, à La Louvesc. Un milieu de moyenne montagne avec la proximité des monts du Forez. Les villageois qui descendent au marché. De nombreuses associations, véritables liens sociaux, qui prônent des valeurs familiales, conviviales, et fraternelles, dans lesquelles les gens aiment se retrouver.

Donc bien adapté à la ville de Montbrison : Oui tout à fait. C'est une ville dynamique ou il fait bon vivre. Montbrison, ville passion, c'est plus qu'un slogan. Il s'y passe toujours quelque chose, fêtes de la Fourme, meilleur marché de France, fête de la musique, passage de la flamme olympique qui est annoncée etc ...

De quoi oublier le Nord : Ah non ça reste ma région de coeur, même si je n'en ai pas l'accent. Ch'ti un jour, ch'ti toujours.

Retour au pays à la retraite ? : Non. J'aurai plutôt tendance à descendre encore d'un cran à la recherche du soleil.



Passons à ta passion du foot : J'ai joué en jeunes jusqu'à 14 ans environ dans un petit club l'ES Eleu-dit-Leauwette pas loin d'Avion ou se trouve le centre de formation du RC Lens (La Gaillette). Je me débrouillai pas trop mal en défenseur central. Mais, finalement, j'ai joué plus longtemps au basket. Mon grand-père était responsable du club du syndicat d'une usine. Si t'étais bon au basket, c'était plus facile d'y être embauché ! J'ai arrêté le sport quand je suis devenu pompier volontaire. Je l'ai été pendant dix ans aussi bien dans le Nord que lors de mon arrivée en Ardèche.

Un passé de vrai sportif et aujourd'hui ? : Bof, je me maintiens comme je peux. C'est pas facile de faire une activité avec les horaires de travail. Mais j'ai un coach à domicile. Rémi Pintado qui a créé Rem's coaching s'occupe de moi. En plus des exercices, il pratique l'électro-myo-stimulation qui amplifie le travail musculaire. Une belle découverte que je conseille à tout ceux qui n'ont pas la possibilité de s'inscrire dans un club de sport.



Et l'USEM dans tout ça : J'ai découvert le club à travers une bande de jeunes devenus des clients fidèles, puis j'ai sympathisé avec quelques dirigeants au point de faire un petit geste de sponsoring.

Dernièrement le club m'a proposé d'intégrer le conseil d'administration. J'ai été scotché par l'organisation. C'est une grosse marmite qu'on ne peut pas imaginer de l'extérieur. Il faut une organisation quasi professionnelle pour assurer le fonctionnement. C'est pas simple, alors que tous les membres sont bénévoles. J'y ai découvert d'autres belles personnes et des passionnés qui ont vraiment l'esprit Usem. On m'a donné la mission de représenter les partenaires, en apportant mes idées. Le club a besoin et aura de plus en plus besoin de moyens financiers pour faire face à la crise du bénévolat et aux exigences des licenciés qui désirent un encadrement compétent. Je suis donc devenu un vrp de l'Usem, parlant du club

autour de moi en essayant d'accrocher quelques sponsors. Désormais, je fait donc partie de l'aventure !

Parles nous du Sirock'O :

Nous sommes trois à assurer le service. Je suis très bien entouré avec ma compagne Eliane et Mathilde qui est avec nous depuis 4 ans.

L'été on fait souvent appel à des emplois saisonniers en renfort.

C'est donc un bar, centre ville, place de la mairie. Un site qui est un merveilleux outils de travail. Une clientèle hétéroclite, café tranquille le matin, apéro et snack le midi, goûter familiale l'après midi, tablées entre potes de début de soirée et grosse activité du samedi matin pour le marché. On est présent lors de chaque manifestations et on propose différentes bières tout au long de l'année. Notre clientèle est fidèle, quelque fois constituée sur plusieurs générations d'une même famille qu'on apprend à connaître. Elle se féminise, aussi, de plus en plus avec une thé ou un bon chocolat en complément des après midi shopping.



Prochain rdv pour le Sirock'O ? : Les illuminations du huit décembre qui tombent un vendredi soir et qui devraient attiré la foule. On sera fidèle au poste avec un stand vin chaud, bière de Noël, chipolatas et les traditionnelles andouillettes accompagnées de frites cuites au gras de bœuf, recette made in Ch'Nord, secrète et protégée !!

Une conclusion : Allez Lens – Allez les Verts – Allez l'USEM

EQUIPE SIROCK'USEM

A l'origine de mon attachement à l'Usem, la fréquentation du Sirock'O par des jeunes du club avec qui, rapidement, des affinités se sont créées. Une fine équipe de guerriers, une bande sympa pour qui j'ai voulu faire un geste en leur offrant un jeu de maillots. Inauguré lors de la saison la plus courte du club, puisque interrompue après quatre matchs lors de la seconde vague de covid (2020-2021).

Je me souviens, lors d'une discussion en terrasse avec Emeric et Christian afin de finaliser le modèle de maillots, qu'à ma question concernant les couleurs, ils m'avaient répondu, en bon commerciaux : « c'est toi qui choisit, c'est comme tu veux du moment que c'est toi qui paye ... ». Mais quand ils m'ont dit que les couleurs officielles étaient le jaune et rouge, je ne pouvais qu'être content, en référence aux RC Lens et les sang et or, si chères à mon coeur.

Puis, j'ai rencontré d'autres membres de l'Usem qui sont passés au bar. Des plus ou moins jeunes, des licenciés ou ex joueurs du club. Mais toujours avec ce sentiment commun qu'ils font partie d'une même famille dans laquelle la bonne humeur et l'esprit festif sont permanents. Maintenant certains viennent même avec leur compagne ou leurs enfants. C'est cool !

Evidemment, j'ai passé avec eux, d'excellents moments mais le plus gros souvenir restera le 50 m nage libre de Debé dans le Vizézy. Un exploit complètement loufoque, dans une ambiance phénoménale, fumigènes, chants, remise de coupe devant toute une population interloquée. Moi j'activai la sirène et je revois encore Debé traverser le marché en maillot et bonnet de bain, en pleine sortie du covid.

INCROYABLE !!



Imaginons une sélection Sirock'Usem dont je serai le sélectionneur avec BAYANIS en préparateur physique.

Beaucoup d'autres pouvaient postuler et le choix a été difficile.

Une sélection de guerriers à la condition physique irréprochable qui ne lâche jamais rien en toutes circonstance.

BOUBOUTE

CHANI - BEN - VICTOR - MAGIC
BEAUDOUX - DEBE - TIM
LE ADRIEN - CYRIL - NENE



CHRISTOPHE LE SUPPORTER



Quand j'étais gamin, le club qui me faisait rêver était ... l'ASSE et mes deux idoles étaient Curkovic et Platini. La France entière était fan des Verts et même un petit lensois comme moi n'échappait pas à la règle. Le premier maillot que j'ai voulu qu'on m'achète était celui des Verts 80 avec la pub KB Jardins. Je l'ai tellement porté que ma mère a fini par couper les manches usées pour qu'il dure un peu plus longtemps.

Bien sûr, il y avait une belle ferveur pour le RC Lens mais, à l'époque, c'était une équipe de milieu de tableau. Je me souviens qu'en 84, en coupe d'Europe, Lens a rencontré trois clubs belges de suite (La Gantoise, Anvers et Anderlecht). Mon père n'avait pas voulu m'y emmener. Il avait installé la chaîne de télé belge pour qu'on puisse suivre les matches.

Aujourd'hui, je continue à suivre les résultats des deux clubs et j'ai assisté aux derniers ASSE-Lens. La roue a tourné, le Racing est, de nos jours, en meilleure santé que les Verts mais les grands clubs ne meurent jamais.

J'ai eu le plaisir de rencontrer au Sirock'O, Oswaldo Piazza, une légende pour les gens de ma génération. Il était là, en toute humilité, incognito sous sa casquette avant qu'on me le présente. Je lui ai rappelé qu'il avait marqué un but en finale de coupe de France contre Lens en 75 ... On en a sourit ensemble et ça reste un très bon souvenir pour moi.



Christian m'a demandé de constituer mon équipe type de tous les temps. Il y a des grands noms et d'autres moins connus mais qui m'ont fait rêver, à l'image d'un vieux posters en carton que m'avait dédicacé l'équipe lensoise des années 80. C'est ça la magie des supporters.

Y. CURKOVIC (ASSE 72-81)

Y. LACHOR (RCL 96-06) – R. VARANE (RCL 10-11) – A. COULIBALY (RCL 13-15) – B. LIZARAZU (France)

D. DESCHAMPS (France) – M. PLATINI (ASSE 79-82) – P. PIETTE (RCL 82-84)

T. VAIRELLES (RCL 95-98) – A. DROBNIAK (RCL 97-98) – D. XUEREB (RCL 81-86)

Et si je doit rajouter un lme,sois de l'équipe actuelle je prends Kevin DANSO